

FOR IMMEDIATE RELEASE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
APRIL 13, 1972
Le 13 avril 1972



STATEMENT DISCOURS

SECRETARY
OF STATE
FOR EXTERNAL
AFFAIRS.

SECRÉTAIRE
D'ÉTAT AUX
AFFAIRES
EXTÉRIEURES.

REMARKS BY THE SECRETARY OF STATE
FOR EXTERNAL AFFAIRS, THE HONORABLE
MITCHELL SHARP, UPON THE ANNOUNCE-
MENT OF GEORGE IGNATIEFF'S APPOINT-
MENT AS PROVOST OF TRINITY COLLEGE
TORONTO, MADE ON THE EVENING OF
APRIL 13, 1972 /

REMARQUES DU SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX
AFFAIRES EXTÉRIEURES, L'HONORABLE
MITCHELL SHARP, À L'OCCASION DE
L'ANNONCE, FAITE LE 13 AVRIL 1972,
DE LA NOMINATION DE GEORGE IGNATIEFF
AU POSTE DE DIRECTEUR DU TRINITY
COLLEGE DE TORONTO

We are of course sorry to lose such an able and distinguished officer as Ambassador Ignatieff but we quite understand the strong appeal of the invitation to become Provost of his old College.

I know that George Ignatieff will make a great contribution to university life in Canada in his new capacity.

I have already spoken to him about our hope that in the future we shall continue to be able to draw on his advice and assistance in connection with negotiations regarding the large international issues about which he is so knowledgeable and wise.

-- Attached is a copy of the press release issued from Trinity College regarding Mr. Ignatieff.

* * * *

Il va sans dire que nous regrettons le départ d'un haut fonctionnaire aussi compétent et distingué que M. l'Ambassadeur Ignatieff, mais nous comprenons fort bien le puissant attrait que peut exercer sur lui le fait d'être invité à remplir le poste de Directeur de son Alma Mater.

J'ai la conviction que M. George Ignatieff apportera, à ce titre, une contribution appréciable à la vie universitaire au Canada.

Je lui ai déjà fait part de l'espoir que nous entretenons de pouvoir continuer à l'avenir à faire appel à ses conseils et à son aide en ce qui concerne les négociations relatives aux grandes questions internationales à l'égard desquelles il possède des connaissances si vastes et une sagesse inestimable.

-- Ci-joint une copie d'un communiqué émis par le Trinity College au sujet de M. Ignatieff.

A N N E X

FOR RELEASE: 10 p.m., Thursday, April 13th

George Ignatieff Appointed Provost of Trinity College

The Canadian Ambassador to the Office of the United Nations at Geneva, Switzerland, and to the Conference of the Committee on Disarmament, Mr. George Ignatieff has accepted an invitation to become the 9th Provost of Trinity College succeeding the Reverend D.R.G. Owen who retires on July 1 after 15 years as Provost. Mr. Ignatieff who graduated from Trinity in 1936 is one of its most distinguished alumni and has been awarded a number of honorary degrees including an LL.D. from the University of Toronto. A member of the Russian Orthodox Church, Mr. Ignatieff is the first layman to be appointed to this position. He will take office on October 1.

Mr. Ignatieff was born in St. Petersburg, Russia and came to Canada with his family just after the Revolution. A student of Political Science, he was a keen debater at Trinity and at Hart House and prominent in many College and University activities. He was awarded a Rhodes Scholarship and after a successful career at Oxford, joined the Department of External Affairs in 1940. He served abroad in London and in Washington and with the Canadian Permanent Delegation to the United Nations as well as being Ambassador to Yugoslavia and Assistant Under-Secretary of State for External Affairs in Ottawa. Mr. Ignatieff was named Ambassador and Permanent Representative of Canada to the North Atlantic Council, Paris, 1962. In 1966 he was named Ambassador and Permanent Representative of Canada to the United Nations and was President of the U.N. Security Council in April 1967 and in September 1968. Mr. Ignatieff was appointed to his present position in 1968.

Mr. and Mrs. Ignatieff will come to Toronto in October. They have two sons, Michael, a graduate of Trinity now doing graduate work at Harvard, and Andrew, a student at Trent University.

For further information call: Mrs. E.W. Wilson,
Trinity College,
Hoskin Avenue
Toronto 181. 928-2651

A N N E X E

POUR DIFFUSION: 22h00, le jeudi le 13 avril

Nomination de M. George Ignatieff comme Directeur du Trinity College

M. George Ignatieff, Ambassadeur canadien près de l'Office des Nations Unies à Genève, et près la Conférence du Comité sur le Désarmement a accepté l'invitation à devenir le 9^e Directeur du Trinity College succédant ainsi au Rev. D.R.G. Owen qui quittera ses fonctions à ce titre le 1^{er} juillet. M. Ignatieff, diplômé en 1936 de Trinity College est l'un de ses plus distingués étudiants et a reçu un certain nombre de diplômes honorifiques y compris un doctorat en droit de l'Université de Toronto. Membre de l'Église orthodoxe russe, M. Ignatieff est le premier laïque à occuper ce poste. Il prendra ses fonctions le 1^{er} octobre.

M. Ignatieff est né à St-Petersburg en Russie et est arrivé au Canada accompagné de sa famille peu après la Révolution. Étudiant en sciences politiques, il a été un fervent orateur à Trinity College et à Hart House et il a participé remarquablement aux activités de plusieurs collèges et universités. Il a obtenu la bourse Rhodes et après une carrière réussie à Oxford, il est entré au Ministère des Affaires extérieures en 1940. Il a été en poste à Londres et à Washington, a travaillé au sein de la Délégation permanente du Canada auprès de l'Organisation des Nations Unies, a été Ambassadeur en Yougoslavie, et à Ottawa, il a rempli les fonctions de Sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures. M. Ignatieff a été nommé en 1962 Ambassadeur et Représentant Permanent du Canada au Conseil de l'Atlantique Nord à Paris. En 1966, il a été

nommé Ambassadeur et Représentant permanent du Canada aux Nations Unies et fut Président du Conseil de Sécurité en avril 1967 et septembre 1968. M. Ignatieff occupe le poste actuel depuis 1968.

M. et Mme Ignatieff seront à Toronto en octobre prochain. Ils ont deux fils, Michael, diplômé de Trinity College et maintenant à Harvard, et Andrew, étudiant à l'Université Trent.

Prière de référer toute autre demande d'information à:

Mme E.W. Wilson,
Trinity College,
Avenue Hoskin,
Toronto 181. tél. 920-2651